Oposición marca la ruta rumbo al 2024

- Pese a la derrota en Edomex, ya planea estrategia a un año.
- Excluyen de antemano cualquier opción con alguna *corcholata.* • PÁG, 36-37



Marko Cortés, DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN.

Dirigente del PAN cierra las puertas de la alianza a cualquier corcholata de Morena

Oposición definirá reglas para 2024, el 26 de junio

Jorge Monroy jorge monroy@ eleconomista mu

El coordi-

nador na

cional de

dencial del

jo que en

candidato

os dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; Cárdenas; y del PRD, Jesús Zambrano, aseguraron que pese a la derrota en el Estado de México, la coalición "Va por México" tiene entre 40 y 50% de la intención del voto nacional, por lo que refrendaron su alianza para todas las elecciones del 2024. Anunciaron que el 26 de junio darán a conocer el método para elegir candidato o candidata presidencial, y advirtieron que no postularan a ninguna corcholata de Morena.

"Que ni se le va a ocurrir al presidente Obrador fingir un pleito con alguna de sus corcholatas y querérnosla mandar como candidato de la oposición. Ninguna de las corcholatas será candidato de la coalición Va por México, tenemos con qué y tenemos con quién y sabemos para qué y con esa convicción es que vamos a construir", dijo Cortés Mendoza.

"Hemos acordado los tres dirigentes nacionales que de la mano con la sociedad civil construiremos un método, un proceso que nos permita lograr la candidatura de mujer u hombre más competitiva posible que encabece los esfuerzos rumbo a la Presidencia de la República y nos hemos puesto como fecha el próximo lunes 26 de junio, fecha máxima para informar el proceso", indicó.

En conferencia de prensa conjunta, acompañados por sus secretarias generales, los lideres de los tres partidos de oposición afirmaron que la derrota electoral que sufrieron en el Estado de México se debió a una elección de Estado desde el gobierno federal para apoyar a Morena; al abstencionismo; a la intervención de funcionarios federales y estatales; y al "abandono" del gobernador de la entidad, Alfredo del Mazo, a su candidata Alejandra del Moral.

"El gobernador del Estado de México le dio la espalda a la militancia priista, y eso está a los ojos de todos. Jamás nosotros pedimos que violentara la ley, pero hay que tener dignidad, hay que tener carácter, y hay que decirlo como es: hay que estar echados para adelante. Si necesitaba carácter, yo le hubiera prestado un poco, porque lo importante era defender a la militancia, al estado, respetar la ley, pero caminar juntos", dijo Alejandro Moreno.

Marko Cortés argumentó que si se juntan los votos de cada coalición en las elecciones del do-



Los dirigentes
aseguraron
que derrota
en Edomes
se debió a
una elección
de Estado
desde el
gobierno
federal. KONO

hicieron un nuevo llamado a Movimiento Ciudadano para que opte por unificarse en la alianza opositora.

Sin embargo, desde Mérida, Yucatán, el coordinador nacional de MC, Dante Delgado, reiteró que su partido irá solo a competir en la elección presidencial del 2024, y dijo que en julio tendrá el método y para diciembre habrá candidato o candidata.

Delgado calificó a Alejandro Moreno como el "sepulturero" del PRI, y dijo que en ese partido "ganan más embajadas que gubernaturas". Reiteró que en el Edomex hubo un "contubernio, y la única fuerza política que está verdaderamente en frente de Morena somos nosotros". Es posi nar la l

Es posible ganar la Presidencia de la República; la coalición, le guste a quien le guste, no le guste a quien no leguste, la coalición sí es potente, sí suma, así como sumó en el 2021".

> Marko Cortés, DECENTE DEL BANA

€ ELECONOMISTA

MARTES 6 de junio del 2023

37

mingo en Coahuila y Estado de México, ambas tienen 3.5 millones de sufragios, lo que a su juicio muestra que "Va por México" puede competir y ganar en 2024 a la coalición oficial de Morena, PT y PVEM.

"Es posible ganar la Presidencia de la República; la coalición, le guste a quien le guste, no le guste a quien no le guste, la coalición sí es potente, sí suma, así como sumó en el 2021", expresó.

Argumentó que pese a la derrota electoral de "Va por México", los tres partidos en conjunto tienen entre 40 y 50% de la intención del voto a nivel nacional.

Hacen llamado a MC

Los líderes del PAN, PRI v PRD